

1. SchlossRadFest an der Schule „Am Schloss Neideck“ *... von Schülern... mit Schülern... für Schüler ...*

Am 30.04.2024 fand das 1. Schlossradfest an der Schule „Am Schloss Neideck“ in Arnstadt statt. Die Schülervvertretung und viele besonders engagierte Schülerinnen und Schüler Klassen 5, 6a, 8a, 8d, 9a und 10b pflanzten seit Januar dieses Jahres das beeindruckende Ergebnis des ersten Schlossradfestes.



In mehreren Klassensprecherversammlungen und weiteren Treffen besprachen die verantwortlichen Schüler ihre Ideen und die Organisation des Festes. Erste Unterstützer und Kooperationspartner konnten schnell gefunden werden. Die Verkehrswacht IIm-Kreis, der Kreisjugendring sowie der Kooperationspartner vom Jugendklub „Ried 13“ des DIREKT e.V. signalisierten sofort ihre Unterstützung.

Das Highlight zur Eröffnung des Schlossradfestes war der Auftritt des KAOSCLOWNS aus Erfurt. Die Jungs der 5. Klassen gaben gemeinsam mit Conrad ihr Debüt im Schulhoftheater. So aufregend schön sollte es weitergehen.

Die Verkehrswacht und der Kreisjugendring begeisterten vor allem die Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Klassen mit Reaktionsquiz und Stromrad.

Das Team vom Klub „Ried 13“ organisierte einen Geschicklichkeitsparcours, wo auch die Erwachsenen ihre Geschicklichkeit auf dem Fahrrad unter Beweis stellen konnten.

Natürlich gehören zu einem ersten Schulfest von Schülern für Schüler eine Bratwurst für jeden, Eis zum Taschengeldpreis, Omas Kuchen sowie Colins beliebten Ferienlagergetränke.

Und immer wieder gab es die eigenen Ideen der Schülerinnen und Schüler, beispielsweise die Tanzgruppe der 5. Klassen und der Gummibärchenstand der Klasse 6a.

Die Fahrradwerkstatt der 8a zeigte ihr Können und reparierte 2 Fahrräder der Besucher.

Das Motto der verantwortlichen Schülerinnen und Schüler des Tages lautete „**HÄTTE, HÄTTE**“, was alle anderen auf den frisch selbstbedruckten T-Shirts lesen konnten.

Unbedingt erwähnenswert ist der Start unserer Unterschriftenaktion zur Nutzung der Kellerräume der Schule, um weiter an Ideen zur Mitbestimmung bei **UNS** „Am Schloss Neideck“ kreativ zu arbeiten!

Wir danken dem LAP-Ilm-Kreis für die finanzielle Unterstützung unseres Programmes im Rahmen der Schülerverantwortung und Partizipation.

Am 1.Mai starteten wir mit bisher 54 Radelnden in den Schulradel-Wettbewerb 2024 des Ilm-Kreises. **PLATTFREI!**

Eric Kuchler, Praktikant Schulsozialarbeit „Am Schloss Neideck“

30.April 2024

Fotos:CGorke

<https://christophgorke.de/auswahl/enJV7Q5W7L>